



静岡ハンバーグ王国プロジェクト
リーダー



新しい生活様式を応援



◆ テイクアウト
応援ポスターを制作

藤枝市中心市街地の飲食店でもテイクアウトを多数展開中であることをPR。同時に「藤枝プレミアムテイクアウトランチ券」の利用告知も行いました。



◆ レトルトハンバーグを開発

「ハンバーグBingo」さんの人気メニューを田形監修でレトルト商品化。常温保存可能なレトルトは、巣ごもり需要や、防災用備蓄にもおすすめです。

「えきまえオーケストラ」の普及活動に努めます

「街なかストックリノベーション事業」の打ち合わせを始め、藤枝家守舎の木村真輔さん(プレーンアーキテクチャー代表)、北川剛大さん(株式会社イースタイル)らとも積極的に意見交換中。「えきまえオーケストラ」の取り組みを市内外に広く発信して行きます。

シェアサイクルツアーを計画

現在、中心市街地を中心に株式会社まちづくり藤枝が実施しているシェアサイクル。このさらなる利用促進のため、シェアサイクルを活用した田形によるナビゲートツアーを計画しています。



各種メディアを通じて藤枝の魅力を発信中です

『まるごと』

(だいいちテレビ)
7月6日(月)13日(月)と
2週連続放送
藤枝駅前特集
第2弾を
ナビゲート！



☉ cafe&taveran 縁和にて

『まるごと』

番組コーナーの目玉は「FBI～新しいハンバーグのカタチ～」企画
(Fujieda Burg Innovation)

平日夕方4時50分～放送の情報バラエティ番組『まるごと』の人気コーナー「銀シャリの旅はナビませせ」。昨年12月の放送に続く藤枝駅前特集第2弾として、人気お笑い芸人「銀シャリ」の二人が田形によるナビゲーター動画の指示を受けて、中心市街地の魅力にふれてくださいました。「ジロロア」さんの評判のスイーツを皮切りに、藤枝ならではの新作ハンバーグが続々と紹介されます。



cafe&taveran 縁和
「静岡県産レモンソースのハンバーグ」

「cafe&taveran縁和」さんでは、田形監修により静岡県産レモンを使った和風ベースのソースとクリームソースを開発。王道の合挽きハンバーグにさらなる魅力を加えました。夏から冬にかけては藤枝産のレモンに切り替え、旬の美味しさを伝えていきます。

5月9日(土)
日本経済新聞朝刊
「静岡きらり人材」のコーナーで「新商品で街おこし模索」と題して紹介されました。